

A N F R A G E von Ann Barbara Franzen (FDP, Niederweningen), Christian Schucan (FDP, Uetikon am See) und Olivier Hofmann (FDP, Hausen am Albis)

betreffend Landschaftsverbindungen und Freihaltegebiete

In der Richtplankarte des Kantons Zürich sind vielzählige sogenannte Landschaftsverbindungen mit den Funktionen «Landschaftsaufwertung, ökologische Vernetzung, erholungsbezogene Vernetzung, Umgebungsschutz und Siedlungstrennung» ausgewiesen. Gemäss Auskunft handelt es sich dabei um Landschaftsgebiete, in denen zur Aufwertung Massnahmen zu treffen sind, um Verbindungen - auch für Wildtiere - (wieder-) herzustellen.

Wir bitten den Regierungsrat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Existiert eine Gesamtplanung zur (Wieder-) Herstellung der im Richtplan eingetragenen Landschaftsverbindungen?
2. Wenn ja, welches sind die zeitlichen und finanziellen Rahmenbedingungen?
3. Wenn nein, welche Massnahmen hat der Regierungsrat geplant, um die Aufwertungsplanung voranzutreiben?
4. Welchen Beitrag können Landschaftsverbindungen grundsätzlich zum Erhalt der Biodiversität beitragen?
5. Welche Kriterien werden bei Interessensabwägungen zur Beurteilung von Vorhaben in den betroffenen Landschaftsverbindungen herangezogen?

Ann Barbara Franzen
Christian Schucan
Olivier Hofmann